

Polsek Sukra Melindungi Warga Dengan Patroli Malam, Keamanan Wilayah Dijaga Optimal

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jul 24, 2023 - 00:24



Polsek Sukra Melindungi Warga Dengan Patroli Malam, Keamanan Wilayah Dijaga Optimal

berkomitmen untuk melindungi warga dengan melaksanakan patroli malam secara aktif.

Kehadiran petugas kepolisian di malam hari telah berhasil menjaga keamanan wilayah dengan optimal, memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono mengungkapkan pentingnya patroli malam sebagai upaya preventif dalam mengatasi potensi kejahatan di wilayahnya.

"Patroli malam adalah salah satu cara efektif untuk mencegah tindak kejahatan, mengurangi tingkat kerawanan, dan memberikan perlindungan kepada warga yang sedang beristirahat," kata IPDA Rudi Hartono, Senin (24/07/2023).

Setiap malam, petugas kepolisian dari Polsek Sukra melaksanakan patroli dengan cermat dan tekun.

Mereka menyisir berbagai titik rawan kejahatan, termasuk area perumahan, pusat keramaian, dan lokasi lain yang memerlukan pengawasan ekstra di malam hari.

Patroli malam tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan, tetapi juga untuk memberikan rasa nyaman dan tenteram bagi masyarakat.

Dengan kehadiran petugas kepolisian yang siaga, warga merasa lebih aman dan percaya bahwa wilayah mereka selalu dalam pengawasan yang baik.

IPDA Rudi Hartono juga menekankan pentingnya kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

Beliau mengajak warga untuk aktif melaporkan segala hal yang mencurigakan atau membahayakan agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat oleh petugas kepolisian.

"Peran serta aktif dari masyarakat sangat berarti bagi keberhasilan patroli malam dan menjaga keamanan wilayah. Laporan dari warga menjadi salah satu kunci dalam menghadapi potensi gangguan keamanan," jelas IPDA Rudi Hartono.

Dengan kesigapan petugas dan kolaborasi yang baik dengan masyarakat, Polsek Sukra bertekad untuk terus meningkatkan keamanan wilayah dan memberikan pelayanan terbaik bagi warga.

"Patroli malam akan tetap menjadi salah satu langkah yang dilakukan secara konsisten guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh penduduk di wilayah Kecamatan Sukra," tandasnya.